



Ibagué, 17 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 380

Lluvias de este lunes provocaron emergencias en el sur y la zona rural de Ibagué

Un deslizamiento de tierra mantiene restringido el paso por Los Túneles, en Boquerón.

Las intensas lluvias de este lunes generaron emergencias en distintos puntos de la ciudad, afectando principalmente el sur y la zona rural.

Los sectores más impactados incluyen La Tigrera, Los Túneles, la vereda San Francisco parte baja y los barrios La Unión, Jazmín y Boquerón sector Potosí.

De manera inmediata, la Alcaldía de Ibagué activó su capacidad de respuesta, desplegando maquinaria y equipos para atender la emergencia.

"Ya logramos habilitar el paso en el primer túnel, permitiendo la circulación de busetas y personas que estaban atrapadas. Seguimos trabajando para restablecer la movilidad en los otros sectores afectados", explicó Félix Salgado, director de Gestión del Riesgo.

Gracias a la rápida acción de los organismos de socorro, se logró evacuar a 30 estudiantes que habían quedado aislados en el primer túnel de La Tigrera. Se abrió un paso provisional para que pudieran cruzar y regresar a sus hogares de manera segura.

















"Cerca de 11 corregimientos fueron afectados por las fuertes lluvias. Algunas viviendas han sido afectadas. Sin embargo, estamos trabajando sobre una ruta estratégica para lograr restablecer la movilidad para que pueda llegar todo el apoyo", destacó Cristián David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Hasta el momento, se reportan inundaciones y afectaciones menores en viviendas, las cuales están siendo evaluadas por los equipos de emergencia. La Administración Municipal continuará en terreno, monitoreando la situación y brindando apoyo a las familias afectadas.









